

Ramiro Valdés évalue le programme d'investissements dans l'île de la Jeunesse



Nueva Gerona, 5 février, (RHC/ACN)-. Le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés, vice-président des Conseils d'État et des ministres de Cuba, a évalué ce vendredi la marche du programme d'investissements dans l'île de la Jeunesse.

Une dépêche de l'agence cubaine de nouvelles, ACN, signale que parmi les ouvrages les plus avancés dans cette île, la seconde l'archipel cubain, le troisième parc de panneaux photovoltaïques qui produira 2,4 Mégawatts d'électricité et qui sera branché au réseau électrique local à la fin du premier semestre.

Ramiro Valdés a également constaté les progrès faits dans la construction d'un centre de reproduction de porcins qui doit entrer en fonctionnement dans les mois qui viennent avec au départ, 150 truies d'une haute qualité génétique.

Ramiro Valdés a appelé les autorités de l'île qui a le statut de municipalité spéciale à accorder la priorité à la substitution d'importations.

Au siège de l'Assemblée du Pouvoir Populaire, Ramiro Valdés a d'autre part examiné la stratégie conçue comme alternative aux problèmes risquant d'entraver le transport maritime de matériaux pour assurer le bon déroulement des ouvrages en cours dans l'île de la Jeunesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83444-ramiro-valdes-evalue-le-programme-dinvestissements-dans-lile-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba